

6月12日 | 知ってるようで知らない町のこと
桂川小学校 幼稚園訪問

桂川小学校の児童たちが町内の職場見学を行いました。この日は桂川幼稚園を訪問。施設を見学したり、幼稚園のことについて先生に質問したりして、分かったことをノートに書き込んでいました。中には幼稚園出身の児童もいて、当時の思い出を話しながら懐かしそうに見学をしていました。



6月19日 | 見事、偉業を達成しました
孜々道場 大会での大活躍！ 町長を表敬訪問されました

第41回 福岡県少年柔道選手権大会が6月16日(日)に開催され、孜々道場の北原 蓮さんが6年生女子45kg級にて優勝。5年生男子45kg 超級では、永松 泰丞くんが3位入賞を果たしました。北原さんは昨年の第40回大会も優勝しており、見事2連覇を達成！ 県の強化選手にも引き続き選出されました。

6月19日(水)に町長を表敬訪問した北原さんは、井上町長に大会の感想をたずねられると、「ずっと目標にしていた2連覇を、努力して勝ち取れて本当に嬉しいです。」と嬉しそうに話していました。

多くの大会入賞者を輩出する孜々道場。選手たちの今後の大会での活躍に、要注目です！



▲北原 蓮さんへ、町長より改めて賞状の贈呈が行われました。



▲3位入賞の永松 泰丞くん。素敵な笑顔を見せてくれました。